

すずらん

フットサル県大会

6月6日、マエダアリーナでフットサルの県大会がありました。多少の不安はありましたが、楽しむ気持ちで試合に臨みました。試合は2試合行われ、1試合目は12得点で圧勝でした。2試合目は惜しくも1点を奪われてしまい、敗れました。結果は準優勝でした。この悔しさを次の東北大会にぶつけたいと思います。応援して下さい皆さんには感謝したいと思います。本当にありがとうございました。(Y・I)



6月6日にフットサルの県大会があり、私は初めて選手宣誓をしました。緊張しましたが無事に終わることができ、ほっとしました。試合は2試合行い、1勝1敗で準優勝でしたが、1得点、4アシストと勝利に貢献することが出来たと思います。9月30日にマエダアリーナで行われる東北大会では、県大会以上の活躍をして上位入賞を目指したいです。



最後に応援してくれたメンバーさん。スタッフのみなさんありがとうございました。ファイトで行くぞ！ オー！！ (K・T)

6月6日に青森県ソーシャルフットボールが行われました。私は大会に出場しました。青森、十和田、八戸と3チームで試合をしました。1回戦は、十和田とあたり、12対0で快勝しました。次に青森グラウベンと試合をして、1対0で敗れてしまいました。残念でした。悔しい思いがありました。東北大会は頑張りたいと思います。(K・Y)



6月6日に精神障害者フットサル大会がマエダアリーナで開催されました。芙蓉会、済誠会、湊病院と3チームでリーグ戦が行われました。結果は湊病院対済誠会で12対0で快勝でした。私自身も出場し、2点入れました。嬉しかったです。次は芙蓉会対湊病院で、1対0で惜しくも惜敗でした。準優勝でした。選手はもちろん頑張ったし、応援して下さいのおかげだと思います。東北大会も上位目指して頑張りたいです。(K・M)

6月行事 工場見学

八戸ガスターミナルへ見学に行ってきた、スタッフさんのゴリラのキャラクターの話やいろいろになるお話を聞いて、大変勉強になりました。最後に天気が良かったらもっと良かったと思いました！！ (M・K)

八戸も梅雨に入り天候は雨。肌寒い日でしたが、LNGとは液化天然ガスの事なんだと説明で分かった。LPGはプロパンガス家庭で使う物。LNGは工業用と聞いた。八戸景観賞も受賞しており、八戸の名物の一つにもなっている。楽しかった。(H・I)

液化天然ガスの輸入基地として次世代エネルギーに挑戦してとてもすごいと思いました。それが八戸であるってすごいと思う (J・M)

今日は八戸LNGターミナルに見学に行ってきました。係員の方がLNGについて丁寧に説明してくれましたが、内容は難しかったです。LNGをローリー出荷しているのはすごしビックリしました。機会があったらまた行ってみたいです。(K・I)



若さんの おすすめの映画

今回はファビュラスベイカーボーイズ 恋の行方を取り上げます。バーのラウンジを中心にどさ周りを続けるジャズピアニストデュオ、ベイカーボーイズ。兄・フランク、小太り薄毛、典型的なマイホームパパ。弟・ジャック、時々喧嘩っ早い、バーで酔っ払い相手の演奏ではなく、より本格的にジャズをやりたいと思っている。

バーでの仕事が少なくなってきたベイカーボーイズ、女性ボーカルを加入させることにする。オーディションにやってきた、歌はうまいが性格にちょっと難ありなスージーを入れて一発逆転を狙うが・・・。

ベイカーボーイズを本当の兄弟であるボブ・リッジスとジェフ・リッジスが演じています。スージー・ダイヤモンドをミシェル・ファイファーが歌は上手いです。

映画の中では『君の瞳に恋してる』や『ルックオブラブ』を歌っていますが、サントラに収録されていないのが残念です。最近ブルーレイが発売され、2000円位なのでお勧めです。



メンバー作品

○月×日
日直



ガーデン湊



デイクア新聞167号をお読みいただきありがとうございます。

フットサル県大会は惜しくも、2位という結果でしたが、皆さんとても頑張ったと思います。次回は東北大会があるので是非、そちらも頑張ってください。

七夕も東DCメンバーで協力して製作し、とてもきれいに作り、飾る事が出来てうれしいです。

次回もご愛読よろしくお祈りします。

〒031-0813 青森県八戸市大字新井田字松山下野場7-15

TEL: 0178-25-0011 FAX: 0178-25-6721

医療法人 清照会 湊病院デイクアセンター

* 記事および写真については本人の同意を得て掲載しております。

編集後記